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市民会館で開かれた成人式。新成人の門出
を祝う場所もまもなく閉館します。市庁舎
の建て替えなど、大手町地区の再編も始ま
り、新たなスタートを感じます。
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議
会
基
本
条
例
に
基
づ
く
議
会
報

告
会
を
昨
年
11
月
15
日
に
ひ
ま
わ
り

セ
ン
タ
ー
、
郡
家
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ

ン
タ
ー
、
飯
山
市
民
総
合
セ
ン
タ
ー

で
開
催
し
、
総
計
74
名
の
ご
参
加
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

今
回
で
６
回
目
と
な
る
議
会
報
告

会
は
、
各
常
任
委
員
会
か
ら
の
定
例

会
報
告
と
特
別
委
員
会
の
取
り
組
み

を
報
告
し
、
そ
の
後
、
質
疑
応
答
と

意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　

日
ご
ろ
の
議
会
の
活
動
状
況
を
知

っ
て
い
た
だ
く
と
と
も
に
、
ご
意
見

や
ご
提
言
を
議
会
と
し
て
直
接
う
か

が
い
、
議
会
審
議
の
活
性
化
に
つ
な

げ
て
ま
い
り
ま
す
。

　
　

丸
亀
市
議
会
に
政
務
活
動
費
は

あ
る
の
か
。

　
　

年
間
24
万
円
で
監
査
を
受
け
て

適
切
に
執
行
し
て
い
る
。
ま
た
、

領
収
証
の
添
付
が
義
務
付
け
ら
れ

て
お
り
、
収
支
報
告
を
市
Ｈ
Ｐ
で

公
開
し
て
い
る
。

ＱＡ
　
　

中
讃
地
域
に
ホ
ー
ル
が
必
要
だ

と
思
う
が
、
市
民
会
館
は
建
て
替

Ｑ

Ａ
　
　

飯
山
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
の
入

浴
料
が
４
倍
に
な
っ
た
。な
ぜ
か
。

　
　

施
設
が
老
朽
化
し
、
改
修
費
用

が
増
え
て
い
る
。
ま
た
、
同
様
施

設
の
利
用
料
と
比
較
し
て
相
応
の

受
益
者
負
担
を
お
願
い
し
た
。

ＱＡ
え
な
い
の
か
。

　
　

様
々
な
課
題
が
あ
り
、
こ
れ
か

ら
検
討
す
る
。
皆
様
も
意
見
を
寄

せ
て
い
た
だ
き
た
い
。

・
も
っ
と
ゆ
っ
く
り
説
明
し
て
は
ど

う
か
。

・
参
加
者
を
も
っ
と
増
や
せ
る
よ
う

工
夫
す
べ
き
。

・
議
員
と
市
長
を
含
め
た
理
事
者
の

報
告
が
あ
れ
ば
、
違
い
が
わ
か

り
、
よ
り
よ
い
と
思
う
。

・
各
委
員
会
の
説
明
と
関
係
の
な
い

質
問
や
意
見
が
多
か
っ
た
。

・
意
見
交
換
の
時
間
を
主
に
と
っ
て

ほ
し
い
。

・
現
在
、
重
点
的
に
取
り
組
ん
で
い

る
こ
と
、
こ
れ
か
ら
取
り
組
も
う

と
し
て
い
る
こ
と
に
つ
い
て
の
説

明
が
ほ
し
い
。

・
議
員
の
真
摯
な
答
弁
が
聞
け
て
よ

か
っ
た
。

・
説
明
が
短
時
間
で
よ
い
。

・
参
加
者
が
少
な
か
っ
た
の
が
残
念

だ
っ
た
。

・
建
設
的
な
意
見
交
換
が
で
き
る
よ

う
仕
向
け
て
ほ
し
い
。

・
市
庁
舎
整
備
の
方
針
に
つ
い
て
、

パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
を
十
分
に

反
映
さ
せ
て
ほ
し
い
。

・
浜
町
、
通
町
、
富
屋
町
の
活
性
化

を
期
待
し
て
い
る
。

・
飯
山
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
の
お
風

呂
の
件
が
よ
く
わ
か
っ
た
。

会
　
　
場

ひ
ま
わ
り
セ
ン
タ
ー
32人

郡
家
コ
ミ
ュニ
ティ
セ
ン
タ
ー
26人

飯
山
市
民
総
合
セ
ン
タ
ー

16人

11月15日㈫
午後6時30分開催日

参加
人数

議
会
報
告
会
の
概
要

報
告
会
で
の
主
な
質
疑

平
成
28
年

議
会
報
告
会
を
開
催

ひ
ま
わ
り
セ
ン
タ
ー

郡
家
コ
ミ
ュニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー

飯
山
市
民
総
合
セ
ン
タ
ー

ア
ン
ケ
ー
ト
の
主
な
意
見
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議

会

報

告

会
30代
40代
50代
60代
70歳以上
無記入

4
5
19
17
15
1

広報紙
知　人
ポスター
チラシ
無回答

27
22
17
2
1

男
女
無記入

43
11
7

初めて
２回目
３回目
４回目
５回以上
無記入

18
11
10
9
11
2

■性別■年齢

■参加回数

■内容の評価

■議会報告会を知ったきっかけ（複数回答）

各会場のアンケートから各会場のアンケートから
回答総数　61（回収率：82.4％）　配布人数　74人（平均24.7人／会場）

丸亀市議会ホームページ

丸亀市議会 検索

http://www.city.marugame.lg.jp/

詳細は

で

クリッ
ク

クリッ
ク

わかりやすい
どちらとも
いえない
わかりにくい
無記入

29

20

4
8

広報紙
初めて
30％

男
71％

わかりやすい
47％どちらともいえない

33％

女
18％

2回目
18％

3回目
16％

4回目
15％

無記入　3％

無記入　2％

30代
6％ 40代

8％

50代
31％60代

28％

70歳以上
25％

無記入
13％

わかりにくい　7％

知人

ポスター

チラシ 無回答

ありがとうございました
　アンケートによると、昨年同様女性の参加
者が少ない状況は改善されませんでした。また、
50代以上が84％を占め、20代以下の参加者が
いないなど、年齢構成も偏っている状況です。
　参加回数を見ると、初めての方から以前に
も参加したことがある方までバランスが取れ
ているものの、評価について「わかりやすい」と
「どちらともいえない」、「わかりにくい」が、
同程度あることから、報告内容の精査が求め
られていることがうかがえます。
　以上の結果から、多様な意見をうかがうた
めにも、開催手法などについて検討を進めて
まいります。また、いただいたご意見や要望
などは議会で精査し、必要なものは市長に伝
えるなど責任を持って対応いたします。

5回以上
18％

無記入　11％

アンケートにご協力いただき
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一
般
会
計
補
正
予
算
な
ど

原
案
の
と
お
り
可
決

本　

会　

議

12
月
定
例
会

本
会
議
の

あ
ら
ま
し

本
会
議
の

あ
ら
ま
し

小橋議長の年末の挨拶

起立採決

　
12
月
定
例
会
は
11
月
30
日
か
ら
12

月
19
日
ま
で
、
20
日
間
の
会
期
で
開

か
れ
ま
し
た
。

　
初
日
に
ま
ず
、
請
願
第
３
号
と
第

４
号
を
総
務
委
員
会
に
付
託
し
、
続

い
て
議
案
第
75
号
か
ら
第
95
号
ま
で

を
一
括
議
題
と
し
、
市
長
か
ら
提
案

理
由
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　
12
月
２
日
は
、
議
案
第
75
号
か
ら

第
95
号
ま
で
に
つ
い
て
１
名
が
質
疑

を
行
っ
た
後
、
所
管
の
常
任
委
員
会

に
付
託
し
ま
し
た
。

　
５
〜
８
日
は
18
名
が
一
般
質
問
に

立
ち
、
市
政
全
般
に
つ
い
て
た
だ
し

ま
し
た
。

　
常
任
委
員
会
は
12
日
に
教
育
民
生

と
都
市
経
済
、
13
日
に
総
務
と
生
活

環
境
委
員
会
が
開
か
れ
、
議
案
と
請

願
を
審
査
し
ま
し
た
。

　
19
日
の
最
終
日
は
、
各
常
任
委
員

会
に
付
託
し
て
い
た
議
案
と
請
願
の

審
査
結
果
に
つ
い
て
、
各
委
員
長
か

ら
議
案
は
す
べ
て
原
案
承
認
、
請
願

は
不
採
択
と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　
１
名
か
ら
議
案
に
対
す
る
反
対
討

論
、
２
名
か
ら
請
願
の
採
択
を
求
め

る
討
論
、
２
名
か
ら
請
願
の
不
採
択

を
求
め
る
討
論
が
あ
っ
た
こ
と
に
伴

い
、
同
議
案
と
請
願
を
分
離
し
て
起

立
に
よ
り
採
決
し
、
議
案
を
賛
成
多

数
で
原
案
の
と
お
り
可
決
、
ま
た
、

請
願
を
賛
成
少
数
で
不
採
択
と
し
ま

し
た
。
ま
た
、
残
り
の
議
案
は
全
会

一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
議
員
派
遣
第
４
号
に
つ

い
て
可
決
し
、
恒
例
の
議
長
か
ら
の

年
末
の
挨
拶
と
市
長
か
ら
の
挨
拶
が

あ
り
、
今
期
定
例
会
を
閉
会
し
ま
し

た
。

【連絡先】
丸亀市議会事務局
TEL 24-8828
丸亀市大手町2-3-1

メールアドレス
gikai@city.marugame.lg.jp

議
会
に
関
す
る
意
見･

感
想
を
募
集
し
ま
す
。

本会議インターネット中継！本会議インターネット中継！本会議インターネット中継！
市議会本会議の生中継と録画配信をしています。
中讃ケーブルテレビの放送もハイビジョン化！
さらに見やすく、いつでも見られる市議会を目指します。

クリック

市ホームページ
トップ左列 ◉丸亀市議会 →　　インターネット中継（外部リンク）▶
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